
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 24-658

Prix 539 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Venez découvrir ce grand appartement de 3 pièces lumineux et entièrement refait

situé au coeur du port  de nice dans un bel  immeuble bourgeois.  Il  dispose d'une

pièce à vivre spacieuse, d'une cuisine ouverte et d'une arrière cuisine aménagée et

équipée. Chaque chambre est grande et possède sa propre salle de bain ainsi que

de nombreux rangements et  une buanderie.  Sa situation est  appréciable d'autant

plus  qu'à  proximité  vous  y  trouverez  des  écoles,  de  la  maternelle  au  lycée,  de

nombreuses  lignes  de  bus,  la  gare  de  nice  riquier  ainsi  que  les  lignes  l1  et  l2  du

tramway (arrêt port lympia). ...

Beautiful F3 apartment of 72m² with balconies. We invite you to come and discover

this  72m² apartment  located in  the heart  of  the magnificent  port  of  Nice.  It  has a

spacious  living  room,  a  fitted  and  equipped  independent  kitchen  as  well  as  two

bedrooms.  In  order  to  benefit  from  beautiful  light,  this  apartment  offers  three

balconies. It is located on the first floor of a stunning four-story building and has an

elevator.  Its  location  is  appreciable,  especially  since  nearby  you  will  find  schools,

from nursery to high school, numerous bus lines, the Nice Riquier station as well as

the L1 and L2 ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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